#### LESERBRIEFE

#### **GOTTENHEIMER RAT**

Zum Artikel "550 000 Euro neue Schulden" (BZ vom 12. Januar) erreichte uns folgende Zuschrift:

# "Störend und verfälschend"

Medien und ihre Redaktionen nehmen für sich in Anspruch, objektiv zu berichten. Sie sind auch dazu verpflichtet. Dies gilt nicht nur für die Darstellung von Sachverhalten, sondern auch für das Zustandekommen von Entscheidungen wie die Berichterstattung über eine Gemeinderatssitzung.

Die Bürger von Gottenheim dürften sich über die vergangene Gemeinderatssitzung gewundert haben, denn immerhin meldet sich ein parteilich ungebundener Leser zu Wort.

Die Verabschiedung des Haushalts – ein normaler Vorgang – stellt die Weichen für die Entwicklung einer Gemeinde. Sie erfolgte, wenn auch mit dem Widerspruch einer Fraktion. Auch das gehört zum politischen Alltag.

Was könnte dann als störend, sogar verfäschend empfunden werden? Es ist die Berichterstattung vom 12. Januar Aus dem gesamten Gemeinderat gibt der Mitarbeiter im Wesentlichen nur der ablehnenden Fraktion das Wort. Die anderen Mitglieder müssen demnach als schweigende Mehrheit lediglich in der Abstimmung auf die dargestellten Argumente reagiert haben. Der Haushalt ist verabschiedet.

Wer den Gemeinderat in Gottenheim kennt, weiß, dass dort lebendig argumentiert und diskutiert wird. Der Mitarbeiter scheint dies in dieser wichtigen Sitzung nicht wahrgenommen zu haben, aus welchen Gründen auch immer.

Deshalb nach der Zeit der Geschenke ein offener Wunsch an die Badische Zeitung: eine faire Berichterstattung, die das tatsächliche Geschehen erreicht.

Gerhard Birkhofer, Gottenheim

Badische Zeitung 13. u. 18. 01. 2005

## Auszeichnung für Gottenheimer Musiker

GOTTENHEIM (eh). Der Nachwuchs der Musikkapelle ist erfolgreich, Marcel Mayer und Karin Hartenbach konnten in Breisach beim Ensemblewettbewerb mit "hervorragend" abschneiden. Die Prüfungen zum Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze legten erfolgreich ab: Alexander Baldinger, Laura Wasielewski, Stefan Büche, Svenia Höfflin, Claudia Tuskan. Marcel Mayer, Madeleine Gründwald und Lisa Grünwald, Julia Großklaus und Linda Rock waren in "Silber" erfolgreich. Die Abzeichen konnten der Vorsitzende des Musikvereins, Lothar Dangel, und Dirigent Andreas Thoman den Nachwuchskräften überreichen.

### Tückisches Eis

GOTTENHEIM. Gestern Morgen, 17. Januar, fuhr nach Angaben der Polizei eine 46-jährige Autofahrerin gegen 6.50 Uhr auf der Landstraße 187 von March in Richtung Gottenheim. Ausgangs einer Kurve kam sie hierbei aufgrund von Eisglätte nach links von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug überschlug sich und blieb auf dem Dach liegen. Die Fahrzeugführerin hatte Glück und wurde nicht verletzt. Am Fahrzeug entstand allerdings Totalschaden. Die Schadenshöhe liegt bei rund 3000 Euro.